

Diese Seite ist für mich gemacht. Sie soll mir zur Dokumentation meines Hobby dienen. Da Fotografieren aber mit Kommunikation zu tun hat und die mit sich selbst recht langweilig ist, ist das Blog mehr oder weniger öffentlich – Blog eben. Eigentlich ist es auch klar, dass man fair vorgeht. Da aber das Internet eben allen offen steht und ich keine Lust darauf habe, Spam-Nachrichten zu löschen oder unsachliche Kommentare zu löschen, habe ich die Kommentarfunktion oder auch Benutzeranmeldung abgeschaltet. Feedback gerne per Mail. Meine Mailanschrift steht im Impressum aufgeführt.

Ansonsten wünsche ich einfach nur viel Spaß beim Betrachten meiner Bilder.

Danke!